

**A**nte la crisis de salubridad generada por la Covid-19, trabajadores del sector petrolero son protagonistas de múltiples protestas en las redes sociales a causa de los despidos masivos injustificados.

Después de darse a conocer la orden de aislamiento, todos los sectores económicos se vieron forzados a parar actividades y/o cerrar su funcionamiento y claro, el sector petrolero muy obediente acató la orden, pero con una doble intención muy conveniente para su administración.

Tras mes y medio de cuarentena, el Huila muestra un panorama desalentador para los trabajadores de la industria petrolera, sus familias y las comunidades de las áreas de influencia. A comienzos de 2020, Ecopetrol contaba en su nómina con 250 trabajadores directos y 900 trabajadores tercerizados, de los cuales ya son 500 los que se encuentran despedidos injustamente sin ofrecerle al sindicato de la USO el derecho a defenderlos ni a esos trabajadores la más mínima garantía para que estos empleados puedan subsistir en estos tiempos de crisis y emergencia.



**José Marín  
Moreno Villarreal**  
Tesorero Unión  
Sindical Obrera,  
USO

Al shock de estos despidos masivos, se le suma la crisis en las comunidades del área de influencia petrolera en el Huila a las cuales pertenecen el 80% de estos trabajadores tercerizados que no volverán a sus trabajos.

Que inclemente se puede volver el ser humano con quien entrega su vida para hacerlos cada vez más ricos y el trabajador cada vez

## A grandes males, inclementes remedios

más pobre y desprotegido. Aun siendo el Huila, el departamento donde Ecopetrol produce 17.600 barriles directos y 2.400 barriles asociados, en donde además, se cuenta con una reserva de 2.500 millones de barriles conocidos no desarrollados en 22 campos de producción, aun así, piensa esta estatal petrolera entregársela a la "multinacional Hocol", que no es más que una hija creada por esta, pero con otra administración para seguir haciendo de las suyas y en donde hasta los trabajadores directos resultarán afectados por la reducción de nómina que se avecina.

Hoy, la administración de Ecopetrol unió a las vicepresidencias VRS y VRE con Rubiales para que se

**La primera empresa del país que debería estar dando ejemplo en el manejo de esta crisis, se olvidó del trabajador, de la familia, de la comunidad, de la responsabilidad social.**

puedan dar sinergias técnicas y económicas que pueden hacer más rentable los campos del Huila y Putumayo, pero lo que rechazamos abiertamente, es que paralelo a esta situación se están entregando algunos posibles campos como Yaguará, Palermo, Ríos Ceibas y/o otros, a la multifilial Hocol. Esto traerá funestas consecuencias económicas, trabajadores, comunidades y comercio local.

La primera empresa del país que debería estar dando ejemplo en el manejo de esta crisis, se olvidó del trabajador, de la familia, de la comunidad, de la responsabilidad social, de los derechos que ya hemos adquirido en una convención colectiva que hoy desconocen. No descansaremos y aunque hoy nos toque estar tras cientos de pantallas en redes sociales o recurrir a los medios para denunciar estos atropellos, no pararemos, porque la Covid-19 no va a esconder más amenazas para el pueblo colombiano.